



安全安心だより No.4

～登下校の子どもの安全をみんなで守ろう！～

八坂小学校の取り組み

【PTAの下校時間帯の見守り協力依頼】

八坂小学校校区では、これまでも「更生保護女性会」の方（月曜日）、「民生児童委員」の方（木曜日）、教育の方（金曜日）が学校から通学路を一緒に歩いて下校に付き添っていました。

しかし、下校時に様々な理由で見守り人員が足りていない現状を鑑み、校区のPTA会長からPTA会員の皆様や、八坂校区の皆様へ「無理なく できる時に できる場所で できることをできる方法で」下校時間帯に子どもたちにあいさつしたり、声掛けして下校の様子を見守ったり、一緒に歩いてみる依頼などの「ながら見守り」について依頼文を出されました。

※5月20日 八坂小学校全世帯にお願い 6月14日 八坂校区 各町内会の回覧板でお願い

【八坂小学校正門前交通の危険箇所対応】

八坂小学校正門前道路を多くの車両や自転者が通行するため、横断する児童への交通危険防止が八坂小学校の長年の懸案事項でした。

当センター事務所や学校で何ができるか相談し、関係機関に働き掛けのほか、自分たちでできることを模索した結果、

○ PTAにより、付近消防会館に協力を依頼し、消防会館に1か所、八坂小学校正門前2か所に「飛び出し

君」看板の設置による注意喚起

○ 交番による定期的見守り

○ 横断歩道の片側だけの見守りを両側からの見守りに変更

○ 警察署による侵入禁止看板の設置

などの対応が取られました。

PTA会員の皆様
八坂校区の皆様

PTA会長

下校時の見守りについて

…下校時は学年によって下校時間帯が違うなど様々な理由で見守りの人員が足りていないのが現状です。…人の目(関心)が犯罪を防ぎ、安全を守ります。…(以下、省略)



おはよう
ございます



【先生からの反響】

- 警察署による看板設置により、登校時間帯の侵入車両が大幅に減りました。
- 学校南側の新立の坂を下ってくる自転車は、坂を下りた角を左折するようになり、正門前まで来る自転車が大幅に減りました。
- 正門前に来る自転車も横断歩道の両側で見守りを始めたところ、急に左折する自転車がなくなり、登校してくる児童との接触の危険が軽減されました。など改善に大きな手ごたえを感じていました。



侵入禁止看板設置状況



学校前「飛出し君」看板設置状況



～「子どもの安全安心対策推進事業」に関するお問合せ等は～

教育支援センター事務所（安全・安心担当）

電話：089-943-3205まで

※学校評議員会、PTA、関係機関などとの連携に、御活用
ください。



担当者のひとりごと～

関係者が、子どもの安全を中心に
考え、自分（又は組織）が何が
できるか考えて行動することが大
事だね！